



Portada / Forbes Política /

**Forbes Staff**  
agosto 28, 2024 @ 5:24 pm

## Monreal prevé que reforma judicial sea votada en primera semana de septiembre

*El futuro líder de Morena en la Cámara de Diputados dice que la discusión iniciará el próximo domingo.*



La reforma judicial será discutida en el Congreso el próximo domingo, dijo este miércoles Ricardo Monreal, quien liderará a Morena en la Cámara de Diputados.

El diputado electo señaló que probablemente habrá dos sesiones ese día: una para juramentar a los legisladores y otra para iniciar el debate de la reforma, pero descartó la aprobación de la iniciativa el mismo día.

“No queremos ahorrarnos etapas procesales o votarlas por mayoría y dispensarlas, sino al contrario, queremos que haya discusión, no quiere decir que aun cuando tengamos la segunda sesión el 1 de septiembre en esa sesión se va a agotar la discusión y la votación”, declaró Monreal en una rueda de prensa.

[Monreal prevé que reforma judicial sea votada en primera semana de septiembre \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)